
報 告 書 

開 催 日 時 平成２７年５月 15日（金）午後７時 00分～８時 30分 

開 催 場 所 長部漁村センター 

出 席 議 員 

挨  拶    菅野 稔班長 

司 会 進 行 菅野 広紀 

報 告 者 伊勢 純 

記 録 者 佐々木一義 

議 員 小松 眞  松田 信之  

参 加 人 数           39名 

主 な 要 望 

・ 提 言 等 

○災害援護資金貸付金は、個人宅だけで、自治会館の改修には使えな    

いのか。 

○公共下水道設置事業に関連して。 

漁業集落排水事業で水路の改修はないのか。 

何世帯なら、集落排水ができるのか。 

合併浄化槽の維持管理費と、集落排水の負担額と差異を知りたい。 

○松くい虫が拡大発生している。松くい虫防除対策はどうなっている  

のか。 

○上長部地区の水道石綿管の交換整備はどうなっているのか。 

○災害公営住宅への出入り口が狭いので、広くしてほしい。 

○双六の高台から、公民館への道を造ってほしい。 

○矢作川の淵を走っている 343 号線が洪水で破損し、一年以上も片側  

通行しているので、早急に改修してほしい。 

○上長部の川岸に改修工事でガードレールを設置されたが、上流 60M  

分残っているので、早急に改修してほしい。 

○旧 45 号(福伏地区)の海側に向けて、今でもごみを投げている人が  

多いので、早急に不法投棄への対策を講じてほしい。 

○復興予算の一部負担を地元に押し付けようとしている国に対し、各自

体の市長、議員が力を合わせ、反対運動を進めていくべきでないの

か。 

○災害公営住宅の入居希望の数が少ないと聞くが、一般市営住宅とし  

て、入居できないのか。 

○仮設住宅団地は、現在、気仙では 8⇒6団地となった。国では、仮設

住宅入居を 5年まで延長をみとめたが、6年以降の仮設住宅入居者の



移行をどのように考えているのか。 

○二日市の土地を買収した所の草刈りは、市役所で実施願う。 

○市税を増やすために、議員としてどのようは雇用施策まちづくりを  

含め働いてほしい。 

○大船渡線の矢作駅までの鉄路復旧を是非実現して欲しい。 

 

議会広聴広報特別委員会 

広聴小委員会小委員長 松田 信之 様 

  平成２７年６月８日 

陸前高田市議会議会報告会開催要綱第１０条第１項の規定により提出します。 

平成２７年議会報告会１班   

班 長  菅 野   稔 ㊞  


